

Si vous ne parvenez pas à lire ce message, vous pouvez consulter [la version en ligne](#)



29/06/2016

Avenir de la profession : la mobilisation est en marche

Les représentants de la profession – syndicats, Ordre national des pharmaciens, groupements, association professionnelle, étudiants – réunis hier soir au siège de la FSPF, ont décidé une stratégie commune de défense professionnelle.

L'objectif de cette démarche est, pour la **profession unie**, de tirer un signal d'alarme sur les difficultés de l'officine et d'appeler la ministre de la Santé à fixer un cadre économique clair pour le PLFSS, indispensable avant l'ouverture de la négociation de la convention nationale pharmaceutique qui engagera les pharmaciens, l'Assurance maladie et l'Etat pour cinq ans.

La FSPF a rappelé la volonté de renégocier la nouvelle convention avec un projet commun à l'ensemble des syndicats afin d'être plus forts lors de ces négociations.

Cette réunion a également permis de travailler à un calendrier d'actions communes qui sera finalisé dans les prochains jours : **la remise d'un manifeste pour la pharmacie d'officine au Gouvernement**, une **campagne d'affichage** dans les officines autour de thèmes grand public, etc.

Les participants se réservent la possibilité d'engager tout autre type d'actions en fonction de la réponse des Pouvoirs publics.

En parallèle, une **campagne auprès des élus locaux** (députés et sénateurs) sera conduite pour les sensibiliser aux difficultés de l'officine et à leurs conséquences sur leurs territoires.

La **grande consultation de la pharmacie d'officine**, dont le lancement, par la FSPF, était prévu le 1^{er} juillet, deviendra la consultation de « la profession unie » avec un double objectif d'état des lieux de la pharmacie et de propositions pour l'avenir.

Ensemble, prescrivons l'avenir